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Paulo Fiorilo. (Pausa.) Coronel Nishikawa. Vossa Excelência tem 
o tempo regimental.

O SR. CORONEL NISHIKAWA - PSL - SEM REVISÃO DO 
ORADOR - Boa tarde a todos, às assessorias, à assessoria 
militar, nobres colegas deputados. Hoje eu estou vendo o meu 
colega, o coronel Mecca, fardado. Parabéns, Mecca. Parabéns 
pela farda. É um orgulho a gente andar fardado.

Hoje eu quero fazer um pronunciamento que dificilmente 
eu faço em termos de crítica, porém eu não posso ficar calado, 
coronel Mecca. Um secretário de Justiça falou uma bobagem, 
uma grande bobagem, despreparado para o cargo de secretário, 
na minha opinião. Ele teve a ousadia de dizer que São Paulo 
não paga bem porque o efetivo da Polícia Militar, Sr. Presidente, 
é de 130 mil homens, e que não pode pagar bem porque quem 
paga bem tem dez mil policiais militares.

Ora, dez mil policiais militares deve ser Piauí, deve ser 
Maranhão, que pagam melhor do que o nosso estado, diga-se 
de passagem, também. Nós somos hoje considerados o pior 
salário no País.

Não nos esquecendo que o nosso PIB corresponde a 40% 
do que a União arrecada. Então não tem sentido ele comparar 
o estado de São Paulo com um estado que tem dez mil policiais. 
É um descalabro um secretário falar uma aberração dessa 
natureza.

Não tenho o hábito de subir aqui para ficar falando, e, 
principalmente, contra secretários que pertencem ao Governo 
do Estado de São Paulo, mas, na minha opinião, ele não deveria, 
por delicadeza, nem responder.

Ele é secretário da Justiça, Dr. Fernando José da Costa. O 
secretário da Segurança Pública é um general. Quem deveria 
responder seria o secretário da Segurança Pública. Ele deveria 
falar: “Ignoro o assunto”, e não deveria responder, falar uma 
bobagem dessa natureza.

É dolorido para nós, policiais militares, para os funcionários 
públicos do estado de São Paulo, inclusive professores, colega 
Giannazi, o senhor sabe disso. São os mais mal remunerados 
do País, um estado que tem 40% do PIB nacional ser tão mal 
remunerado. Então fica o meu protesto.

Eu acho que não é a palavra do governo, mas é a palavra 
de um cidadão que ocupa a Secretaria da Justiça e deveria se 
calar para não falar essa bobagem.

Obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Muito 

obrigado, deputado. Bem lembrado aí a asneira que esse secre-
tário falou. Não sabe o que falar, fica quieto. Próximo deputado: 
deputado Caio França. (Pausa.) Deputado Marcos Damasio. 
(Pausa.) Deputado Douglas Garcia. (Pausa.)

Deputada Analice Fernandes. (Pausa.) Deputado Jorge Wil-
son. (Pausa.) Deputado Dr. Jorge do Carmo. (Pausa.) Deputada 
Edna Macedo. (Pausa.) Deputada Maria Lúcia Amary. (Pausa.) 
Deputada Carla Morando. (Pausa.) Deputada Valeria Bolsonaro. 
(Pausa.) Deputado Edson Giriboni. (Pausa.)

Eu solicitaria a algum dos senhores ou Sra. Deputada que 
assumisse, por gentileza, a Presidência, para que eu pudesse 
fazer uso da palavra. Major Mecca, deputado Coronel Mecca, o 
senhor pode assumir, por gentileza, a Presidência, para que eu 
faça uso da palavra?

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Major Mecca.
* * *
O SR. PRESIDENTE - MAJOR MECCA - PSL - Dando sequ-

ência à relação dos oradores inscritos no Pequeno Expediente, 
chamo o deputado Coronel Telhada para o uso da palavra, com 
o tempo regimental de cinco minutos.

O SR. CORONEL TELHADA - PP - Muito obrigado, Sr. Presi-
dente. A todos os que nos assistem pela Rede Alesp, tanto na 
Capital de São Paulo, como no interior, é um prazer estar aqui 
novamente.

Cumprimento os Srs. e Sras. Deputadas aqui presentes, os 
assessores, funcionários, a nossa assessoria policial militar aqui 
presente na figura do sargento Martins, da soldado Figueiredo 
e da soldado Fontoura - é que elas são novas, não decorei o 
nome delas ainda. Muito obrigado a todos pela presença e pelo 
cuidado que têm conosco aqui.

Eu quero começar. Põe o primeiro vídeo na tela, por favor. 
Começar já falando mal dos outros, vamos lá.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
Está aí o nosso mentiroso-mor, mais uma mentira. O pior é 

que ele mente tão descaradamente, porque ele mente ao vivo 
na televisão e deixa gravadas na internet suas mentiras, porque 
ele falou, primeiro, que ia dar aumento para a Polícia.

Mentira, não deu aumento para ninguém. Aliás, diminuiu 
o salário, com uma série de atitudes covardes que têm sido 
tomadas nesta Assembleia aqui; tem diminuído o salário dos 
policiais, e não aumentado. Falou que era bolsodoria, mentiroso. 
Enfim, é uma série de mentiras.

E está aí mais uma mentira, que ele falou que bandido... 
Primeiro, eu não sei como é que os policiais iriam fazer para 
atirar e imobilizar o ladrão, ele tem que ensinar isso para mim, 
porque eu não sei como que você atira e imobiliza.

Ou você atira e fere, ou você mata o ladrão. É simples 
assim. Atirar para imobilizar só se você atirar a algema. Pode 
ser, né? Atira a algema, a algema imobiliza o ladrão. Precisa me 
ensinar essa técnica.

Mas está aí o mentiroso mais uma vez falando que a Polí-
cia vai atirar para matar. É mentira. Esse cidadão é defensor de 
bandido. Esse cidadão gosta de bandido, tanto que na PM, atu-
almente, quem está matando bandido está sendo transferido, 
está sendo punido, está indo para o Romão Gomes, está colo-
cando câmera para podar o trabalho dos policiais, amarrados 
de todos os modos.

Tanto protege bandido que está o outro vídeo aí. Coloca o 
outro vídeo, por favor. Olha como ele gosta de bandido. Solta o 
play - ao vivo tem dessas coisas. Aí, Machado, está no ponto? 
Vamos lá, solta. Sem som, põe do início de novo. Não está com 
som, não está com som. Então, enquanto o Machado prepara lá 
para deixar no ponto - ao vivo tem dessas coisas...

Primeiro, ele falou que a polícia tem que atirar para imobi-
lizar ou matar o bandido, mas nós temos outra gravação aí que 
mostra ele falando justamente o contrário: que bandido tem 
que ser bem tratado. Está com som? Sem som? Então, não tem 
como. Põe de novo, eu vou ler então, vai. Vou ler então. Põe de 
novo, do começo.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
Olha lá, ele está em uma entrevista novamente, como ele 

adora fazer podcast. Ele fala: “Tem uma coisa, uma notícia aí, 
mas, quando eu assumi o Governo, me contaram que nenhuma 
prisão em São Paulo tinha água quente”. Pode soltar. Como não 
tem água quente?

No inverno, então, o bandido toma banho na temperatura 
de 5ºC, com água fria? Pode soltar. Vai aí e ele diz, bem claro, 
que no Governo dele o bandido vai ser bem tratado, o bandido 
vai tomar banho quente. É assim que ele trata bandido aqui. 
Não é esse papo de que polícia vai atirar, polícia vai prender. 
É mentira.

Ele quer bandido tomando banho quente, ele quer refei-
ções vastas para os criminosos, ele quer todas as regalias para 
os criminosos, enquanto que os policiais estão sendo podados, 
enquanto os policiais estão sem trabalhar. Está aí o governador 
mentiroso do estado de São Paulo. Fala na campanha que polí-
cia vai trabalhar, que polícia vai agir e, ao contrário, ele faz isso.

Ele está preocupado se o ladrão está tomando banho 
quente ou banho frio. Ele não sabe que tem muito policial que 

Operação Floresta Amiga. Menciona datas comemorativas 
do dia.
5 - CARLOS GIANNAZI
Denuncia o fechamento de salas e turnos em diversas 
escolas do Estado. Cita o fechamento de salas na Escola 
Estadual Reverendo Denoel Nicodemo Eller, em Taboão 
da Serra. Afirma que acionará o Ministério Público contra 
essas decisões.
6 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência.
7 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Registra a presença do deputado do PSDB, Laerte Gomes, 
de Rondônia.
8 - JANAINA PASCHOAL
Cumprimenta o deputado Laerte Gomes. Lamenta ter 
perdido emenda impositiva enviada à cidade de São Pedro, 
com a finalidade de construir um poço artesiano. Questiona 
métodos de envio de emendas impositivas.
9 - GIL DINIZ
Menciona ter sido policial militar temporário. Endossa o 
pronunciamento da deputada Janaina Paschoal. Ressalta 
as dificuldades de se conseguir a aprovação de emendas 
impositivas. Exibe vídeo de desenho em parede de escola 
municipal, desrespeitando uma religião. Solicita que a 
diretora da escola citada tome as devidas providências.
10 - PROFESSORA BEBEL
Lamenta a desvalorização do funcionalismo público. 
Destaca a importância da presença da população no 
plenário. Afirma que a concessão de promoção por mérito 
não possui critérios. Mostra-se contrária ao PLC 26/21. Tece 
críticas ao governo estadual. Menciona a não convocação 
dos aprovados no concurso público do Detran.
11 - MAJOR MECCA
Solicita aos senadores da República que revejam a 
"quarentena eleitoral" imposta aos agentes de Segurança 
Pública. Parabeniza o comandante-geral da Polícia Militar 
de Goiás, por ter condecorado diversos policiais por ato 
de bravura. Lamenta que os policiais do estado de São 
Paulo não recebam o mesmo tratamento. Menciona a 
precarização do trabalho dos policiais no Estado.
12 - TENENTE COIMBRA
Relata proibição da temporada de cruzeiros no País. Diz 
que a retomada da economia será afetada negativamente. 
Solicita o apoio dos demais deputados contra essa 
proibição.
GRANDE EXPEDIENTE
13 - GIL DINIZ
Assume a Presidência.
14 - CORONEL TELHADA
Endossa o discurso da deputada Janaina Paschoal a 
respeito do cumprimento de emendas parlamentares. Pede 
mais respeito aos mandatos. Exibe vídeos de entrevistas 
do governador durante a campanha e após a eleição. Tece 
críticas às punições dadas aos policiais militares envolvidos 
em ocorrências. Comenta a promoção por bravura dos 
agentes envolvidos no caso Lázaro, em Goiás. Pede pela 
valorização da força. Critica o envio do PLC 26/21.
15 - MAJOR MECCA
Para comunicação, afirma que as emendas parlamentares 
são liberadas de forma desigual. Discorre sobre os salários 
e as condições de trabalho dos policiais militares
16 - CARLOS GIANNAZI
Critica a publicação da portaria que permite transferência 
compulsória dos servidores da Fundação Casa. Afirma que 
irá tomar providências. Repudia os projetos de reforma 
administrativa apresentados pelo prefeito de São Paulo, 
Ricardo Nunes. Pede a rejeição do texto na Câmara 
Municipal. Sugere a cobrança da dívida ativa do município.
17 - PRESIDENTE GIL DINIZ
Cumprimenta os funcionários da Fundação Casa.
18 - MAJOR MECCA
Para comunicação, critica o PLC 26/21. Considera o texto 
prejudicial aos servidores do estado. Defende o PDL 22/20, 
que revoga os descontos em salários de aposentados e 
pensionistas. Pede o impeachment do governador.
19 - JANAINA PASCHOAL
Relata o recebimento de e-mails com reclamações sobre 
a qualidade do atendimento do Iamspe. Afirma que o 
coordenador da entidade será ouvido nesta Casa. Tece 
críticas ao passaporte de vacinação. Defende o direito de 
escolha na vacinação. Sugere elaboração de texto único 
copilando os projetos que proíbem o pedido de certificado 
de vacinação para acesso a locais públicos e privados. 
Agradece ao Dr. João Paulo Lotufo pelo envio do livro "Os 
12 passos para evitar a armadilha dos vícios". Parabeniza o 
pediatra pelo trabalho.
20 - MAJOR MECCA
Assume a Presidência.
21 - GIL DINIZ
Demonstra apoio ao trabalho do Dr. João Paulo Lotufo. 
Elogia os policiais militares envolvidos no Proerd. Pede 
mais incentivo aos agentes. Repudia o projeto que cria 
passaporte sanitário para acesso ao plenário. Critica a 
solicitação de comprovante de vacinação para circulação 
em prédios públicos e privados. Discorre sobre a 
procedência das vacinas. Cita casos de infecção por Covid-
19 após a vacinação. Considera que a decisão de tomar o 
imunizante é individual.
22 - JANAINA PASCHOAL
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
23 - PRESIDENTE MAJOR MECCA
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária do dia 24/09, à hora regimental, sem Ordem do 
Dia. Lembra sessão extraordinária a realizar-se hoje, às 
19h. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 
Telhada.
* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Havendo 

número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, sob a 
proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Esta Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão ante-
rior e recebe o expediente hoje, dia 23. Hoje é dia 23, obrigado, 
Vagner. Hoje é dia 23 de setembro de 2021, uma quinta-feira, 
vamos iniciar o Pequeno Expediente.

Antes, porém, quero fazer aqui uma convocação. Sras. 
Deputadas e Srs. Deputados, nos termos do Art. 100, inciso I, do 
Regimento Interno, convoco V. Exas. para uma sessão extraordi-
nária a realizar-se hoje, dez minutos após o término da presente 
sessão, ou às 19 horas, caso a sessão não atinja seu tempo limi-
te, com a finalidade de ser apreciada a seguinte Ordem do Dia:

* * *
- NR - A Ordem do Dia para a 14ª Sessão Extraordinária foi 

publicada no D.O. de 24/09/2021.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Pequeno 

Expediente. Nós vamos chamar os oradores inscritos: Agente 
Federal Danilo Balas. (Pausa.) Sebastião Santos. (Pausa.) Dele-
gado Olim. (Pausa.) Roberto Morais. (Pausa.) Alex de Madureira. 
(Pausa.) Castello Branco. (Pausa.) Frederico d’Avila. (Pausa.) 

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-
NOS - Uma comunicação.

O SR. DOUGLAS GARCIA - PTB - PARA COMUNICAÇÃO 
- Muito obrigado, Sr. Presidente. Sr. Presidente, eu faço esta 
comunicação para agradecer a todos os deputados da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo. Finalmente, quase três 
anos aqui na Assembleia paulista, e finalmente eu tenho meu 
primeiro projeto aprovado.

Rezo a Deus e torço para que o governador do estado de 
São Paulo não vete meu projeto. Faço também esse pedido e 
levo à Secretaria da Casa Civil e a todos aqueles responsáveis 
por articular com o governador.

Agradeço imensamente aqui a todos os deputados, espe-
cialmente aos deputados aqui que me parabenizaram, ao depu-
tado Major Mecca, que votou favoravelmente como relator, ao 
deputado Coronel Telhada, ao deputado Alex de Madureira, à 
deputada Professora Bebel, a todos os deputados que traba-
lharam para que o soldado da Polícia Militar do Estado de São 
Paulo, para que o praça da Polícia Militar do Estado de São 
Paulo tenha o reconhecimento do curso de Tecnólogo, ou seja, 
educação superior.

Isso pode ser utilizado pelo policial militar para galgar, 
com certeza, Sr. Presidente, passos maiores na sua carreira. 
Eu sei, porque o que nós necessitamos, hoje, e que é muito 
pedido pela categoria, é o aumento salarial, mas eu aproveito 
aqui para pedir meu apelo ao governador do Estado, para que 
olhe os policiais militares, não só os policiais militares, mas a 
todos os agentes de Segurança Pública, uma vez que não é 
de iniciativa nossa, enquanto deputados estaduais, solicitarem 
esse aumento.

Peço ao governador que, mais uma vez, não vete o projeto. 
É um projeto muito importante para a categoria, vai beneficiar 
muitos policiais. Eu sei que a gente tem muito mais o que fazer 
para os agentes de Segurança Pública do nosso querido estado 
de São Paulo.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Parabéns, deputado Douglas Garcia, mais uma vez, pelo 
projeto.

O SR. EDSON GIRIBONI - PV - Pela ordem, presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pela ordem, deputado Edson Giriboni.
O SR. EDSON GIRIBONI - PV - Para uma comunicação.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Uma comunicação, deputado.
O SR. EDSON GIRIBONI - PV - PARA COMUNICAÇÃO - Que-

ria agradecer a meus amigos, nobres deputados, pela aprovação 
do projeto. Eu acho que é um projeto que minimiza os conflitos.

Nós temos cidades que querem a instalação de penitenci-
árias, pelos benefícios que eles entregam, economia, geração 
de emprego, comércio e outros municípios que não aceitam 
penitenciária.

Então, para que isso seja feito de uma forma mais demo-
crática, foi o nosso projeto da criação de um conselho envol-
vendo as regiões administrativas, envolvendo o Governo do 
Estado para que a instalação de novas penitenciárias no estado 
de São Paulo seja discutida de forma democrática, transparente 
e que atenda os interesses, diminuindo os traumas que são 
causados pelas penitenciárias naquelas cidades que as rejeitam.

Então agradecer a esta Casa, esperar que o governo tenha 
sensibilidade de ver a importância e o alcance desse projeto 
em uma democracia que nós temos que estar praticando atos 
democráticos.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLI-

CANOS - Obrigado. Parabéns, deputado Edson Giriboni, pelo 
projeto de lei aprovado.

O SR. TENENTE NASCIMENTO - SEM PARTIDO - Para fazer 
uma comunicação.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-
NOS - Peço que coloque a máscara. Claro, deputado, pode fazer 
a comunicação.

O SR. TENENTE NASCIMENTO - SEM PARTIDO - PARA 
COMUNICAÇÃO - Eu venho aqui parabenizar o deputado 
Douglas Garcia pelo excelente projeto aprovado, que vem ao 
encontro de uma importante ação da Polícia Militar, dentro das 
escolas da Polícia Militar, da qual eu fiz parte por oito anos.

Trabalhei como instrutor, monitor. E lá nós tínhamos o reco-
nhecimento de curso técnico. Agora passamos a ter o curso de 
tecnólogo, que é a Escola Superior de Polícia, Escola Superior de 
Soldados, Escola Superior de Sargentos.

Nós tínhamos essa condição de curso superior apenas na 
Academia da Polícia Militar do Barro Branco. Então esse projeto 
veio realmente corrigir essa falha que havia.

Então, quero parabenizar o deputado Douglas Garcia, a 
Polícia Militar e toda a escala de Segurança, para que possa-
mos, então, pedir para que o governo venha sancionar e reco-
nhecer essa grande falha que havia em nossas escolas.

Parabéns, deputado Douglas Garcia, e parabéns aos nobres 
deputados que assim fizeram para que esse projeto fosse 
aprovado.

O SR. ADALBERTO FREITAS - PSL - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pela ordem, deputado Adalberto Freitas.
O SR. ADALBERTO FREITAS - PSL - PARA COMUNICAÇÃO - 

Presidente, quero aqui agradecer a todos os parlamentares que 
ajudaram o nosso grande deputado Douglas Garcia.

Um jovem que tem um futuro promissor na política, um 
parceiro. Já foi do meu partido e é irmão nosso. Origem humilde, 
mas que tem aí uma clareza de espírito para fazer a coisa certa.

Parabéns, deputado Douglas, por tudo o que o senhor fez, 
e vamos torcer para que dê tudo certo com ele, e que não seja 
vetado lá. Vamos trabalhar para que isso vá para a frente. Tá 
bom? Parabéns.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Obrigado, deputado Adalberto. Não havendo mais nada a 
tratar, estão encerrados os trabalhos.

Boa noite a todos.
* * *
- Encerra-se a sessão às 19 horas e 30 minutos.
* * *

 23 DE SETEMBRO DE 2021
35ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: CORONEL TELHADA, MAJOR MECCA 
                    e GIL DINIZ

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE
1 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e abre a sessão. Convoca os Srs. 
Deputados para uma sessão extraordinária, a realizar-se 
hoje, dez minutos após o término desta sessão.
2 - CORONEL NISHIKAWA
Critica pronunciamento do secretário de Justiça a respeito 
dos salários dos agentes de Segurança Pública. Lamenta os 
baixos salários da categoria no estado de São Paulo.
3 - MAJOR MECCA
Assume a Presidência.
4 - CORONEL TELHADA
Exibe vídeos de entrevistas de João Doria, sobre Segurança 
Pública. Diz que o mesmo fez promessas vazias aos 
policiais militares. Afirma que o governador estadual 
protege criminosos. Lamenta dificuldades financeiras 
enfrentadas por muitos policiais. Comenta realização da 

Para comunicação, agradece a aprovação de seu projeto. 
Esclarece que o projeto visa ao estabelecimento de 
um conselho para estudar e discutir a implantação de 
penitenciárias estaduais, minimizando os conflitos entre 
os municípios. Diz ser esta uma discussão democrática e 
transparente. Pede que o governo se sensibilize com este 
projeto.
13 - TENENTE NASCIMENTO
Para comunicação, parabeniza o deputado Douglas Garcia 
pelo seu projeto aprovado. Destaca uma importante ação 
da Polícia Militar nas escolas, da qual fez parte por oito 
anos. Comemora o reconhecimento técnico, corrigindo uma 
falha anterior. Pede que o governo sancione o projeto.
14 - ADALBERTO FREITAS
Para comunicação, agradece a todos os deputados que 
aprovaram o projeto do deputado Douglas Garcia.
15 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Wellington 
Moura.
* * *
O SR. PRES IDENTE -  WELL INGTON MOURA - 
REPUBLICANOS - Presente o número regimental de Sras. 
Deputadas e Srs. Deputados, sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos. Esta Presidência dispensa a 
leitura da Ata da sessão anterior.
Ordem do Dia.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Proposição em regime de urgência. Item 1 - Discussão e 
votação do Projeto de lei Complementar nº 2, de 2021, de auto-
ria do deputado Douglas Garcia. Em discussão. Não havendo 
oradores inscritos, está encerrada a discussão.

Em votação o substitutivo apresentado pelo congresso de 
comissões. As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que forem 
favoráveis queiram conservar-se como se encontram. (Pausa.) 
Aprovado. Prejudicados o projeto e a emenda.

Item 2 
O SR. CORONEL TELHADA - PP - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pela ordem, deputado Coronel Telhada.
O SR. CORONEL TELHADA - PP - Para uma comunicação?
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Comunicação.
O SR. CORONEL TELHADA - PP - PARA COMUNICAÇÃO - Só 

parabenizar o deputado Douglas. O projeto dele é importante 
para a nossa tropa da Polícia Militar. Só quero dar uma bronca 
nele, porque ele não convidou a gente para ser coautor, mas 
parabéns, viu? Parabéns, parabéns a todos aí.

Obrigado.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Parabéns, deputado Douglas Garcia.
O SR. ALEX DE MADUREIRA - PSD - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pela ordem, deputado Alex de Madureira.
O SR. ALEX DE MADUREIRA - PSD - Uma comunicação.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Uma comunicação.
O SR. ALEX DE MADUREIRA - PSD - PARA COMUNICA-

ÇÃO - Queria só parabenizar aqui o deputado Douglas Garcia. 
A gente sabe da luta dele aqui na Assembleia Legislativa de 
São Paulo.

É um deputado combativo e que tem feito o seu mandato 
em cima das suas convicções, mas ele resolveu, presidente, 
fazer um projeto muito importante aqui.

Inclusive, discutindo agora com os membros aqui que são 
das forças policiais, fizeram elogios. Eu não poderia deixar de 
fazer este elogio ao deputado Douglas: parabéns. Parabéns pelo 
seu projeto aprovado.

A SRA. PROFESSORA BEBEL - PT - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pela ordem, deputada Professora Bebel.
A SRA. PROFESSORA BEBEL - PT - PARA COMUNICAÇÃO 

- Eu também quero aproveitar o momento. Não tive a oportu-
nidade de parabenizar a Isa, porque, claro, a derrubada de um 
veto é muito importante, e sobretudo o tema que é tratado 
nesse veto, que é o “Dossiê da Mulher Paulista”, vai ser um 
mapeamento da violência que as mulheres sofrem.

Mas também quero parabenizar o deputado Douglas Gar-
cia pela propositura. É um olhar de formação. Eu li, Douglas, e 
você remete, traz a LDB, a Lei de Diretrizes e Bases da Educação 
Nacional. Deputado Coronel Telhada, parabenizo, inclusive, esse 
ganho que os senhores tiveram hoje no que diz respeito à for-
mação dos profissionais da Segurança, e muito bem feito pelo 
deputado Douglas, muito bem elaborado.

Tive a honra de lê-lo e vi que está muito bem embasado, 
inclusive de acordo com os preceitos da Lei de Diretrizes e 
Bases da Educação Nacional. Parabéns, viu?

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLI-
CANOS - Item nº 2 - Discussão e votação do Projeto de lei nº 
403, de 2020, de autoria do deputado Carlão Pignatari. Em 
discussão. Não havendo oradores inscritos, está encerrada a 
discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados 
que estiverem de acordo queiram conservar-se como se encon-
tram. (Pausa.) Aprovado.

A SRA. PROFESSORA BEBEL - PT - Pela ordem, Sr. Presi-
dente. Para declarar voto contrário da bancada do Partido dos 
Trabalhadores.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-
NOS - Registrado o voto contrário da bancada do PT.

A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - Pela ordem, presidente. 
Eu queria declarar o meu voto contrário, só o da minha pessoa. 
Obrigada.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLI-
CANOS - Registrado o voto contrário da deputada Janaina 
Paschoal.

A SRA. VALERIA BOLSONARO - PRTB - Pela ordem, presi-
dente. Para registrar o meu voto contrário, por favor.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-
NOS - Registrado o voto contrário de Vossa Excelência.

Item nº 3 - Discussão e votação do Projeto de lei no 98, de 
2021, de autoria do nobre deputado Edson Giriboni. Autoriza 
o Poder Executivo a criar, em caráter permanente, o Conselho 
Estadual para Estudos de Viabilidades e Interesses Municipais 
para Instalação de Unidades Prisionais no Estado.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e Srs. Depu-
tados que estiverem de acordo queiram conservar-se como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

A SRA. PROFESSORA BEBEL - PT - Pela ordem, presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pela ordem, deputada Professora Bebel.
A SRA. PROFESSORA BEBEL - PT - Para declarar o voto con-

trário da bancada do Partido dos Trabalhadores.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Registrado o voto contrário da bancada do PT.
O SR. DOUGLAS GARCIA - PTB - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pela ordem, deputado Douglas Garcia.
O SR. DOUGLAS GARCIA - PTB - Vossa Excelência me con-

cede uma comunicação, Sr. Presidente?


